

## 命 「がらくた座」人形劇の大切さを学ぶ

1月14日(水)鏡石保育所で「がらくた座」のちいおばさんによる人形劇が行われました。

「がらくた座」はボランティアで保育所や児童福祉施設などを訪問している団体です。

今回は手袋人形劇や歌、手遊びなどを交えて児童たちに平和や命の大切さについて教えてくれました。

児童たちは手袋人形の作り方を学んだり、一緒に歌を歌いながら踊ったり、楽しい時間を過ごしました。



人形劇で命の大切さを学ぶ児童たち

## 防 平成27年消防団出初式 防災意識を高める

1月4日(日)鳥見山体育館において、平成27年鏡石町消防団出初式が行われ、団員や関係者約150人が参加しました。

式では、1年以上無火災であった第三分団、第六分団、第八分団、第九分団へ表彰が行われ、小林勇雄団長から「訓練を重ね、地域一丸となって、あらゆる災害の抑止に努めていきたい」と訓示がありました。

出初式終了後は、消防車両等12台により今年1年の無火災を呼びかける防火パレードが実施されました。



無火災分団表彰を受ける各分団長



けん玉のコツを教わる児童たち

## な 昔遊び体験 つかしい遊びを楽しむ

1月16日(金)第一小学校において、「ふれあい交流子育て支援事業」として昔遊び体験が行われ、1年生の児童が老人クラブの会員18人と一緒に昔遊びを楽しみました。

児童は「けん玉」や「おはじき」、「こま回し」などを教わりながら楽しんでいましたが、それ以上に参加した老人クラブの会員の皆さんは孫のような子供たちと一緒に、昔なつかしい遊びを楽しむことができて大満足の様子でした。



新年を祝い、参加者全員で乾杯

## 新 平成27年年賀交歓会 年を祝う

1月5日(月)鏡石館において、平成27年年賀交歓会が関係者約150人出席の中、開催されました。

出席者全員で唱歌「牧場の朝」を斉唱したあと、遠藤栄作町長が「今年は復興事業の一つである災害公営住宅が3月に完成予定となっております。引き続き除染を進め、駅東開発にも力を注いでいくとともに、公式キャラクターを活用して、町のPR事業を展開していきたい」と挨拶しました。

## ミ 第5回鏡石あやめ杯 ミニバスケットボール大会

1月10日(土)、11日(日)鳥見山体育館、第一小学校体育館において、第5回鏡石あやめ杯ミニバスケットボール大会(鏡石MBboysスポーツ少年団主催)が開催され、県内外から15チームが出場しました。

大会は、芳賀スポ少(郡山市)が優勝し、鏡石MBboysスポ少は惜しくも上位入賞とはなりませんでした。

フリースロー大会も開催され、鏡石MB boys スポ少の斎藤羽琉くんが第1位、影山柊くんが第10位に入賞しました。



矢吹スポ少と対戦する鏡石MB boys スポ少

## 食 「天のつぶ」を給食でおいしく 食べる田んぼアート

かがみいし田んぼアート実行委員会(遠藤栄作実行委員長)より田んぼアートで収穫した福島県オリジナル水稲米「天のつぶ」が町立幼稚園、保育所、一小・二小、中学校の給食用として贈呈され、1月14日(水)、16日(金)には各小・中学校の学校給食で提供されました。

さらに米粉にも加工され、2月には米粉パンとして給食に提供される予定となっています。



「天のつぶ」を使用したカレーを頬張る二小の児童たち



演劇を披露する劇団CAN青雲の皆さん

## 演 放課後児童クラブ演劇鑑賞 劇の迫力を体感

12月22日(月)第一小学校あやめホールにおいて、放課後児童クラブの児童を対象に劇団CAN青雲による演劇「君がいるから」が開催されました。

演劇は3匹の犬による笑いあり涙ありの友情物語で、演劇の楽しさや迫力を感じることで、何かを思ったり考えたりするきっかけを作るために行われました。

児童たちは、ステージいっぱい繰り広げられる演技に目を輝かせていました。



玉串奉奠をする井土川好高鏡石町交通安全協会長

## 交 交通安全祈願祭 通事故の減少に向けて

1月11日(日)鏡石鹿島神社(高久田地内)において、交通安全祈願祭が鏡石町交通安全協会の主催で行われ、関係者約40人が平成27年中の交通事故の減少及び交通死亡事故ゼロを祈願しました。

鹿島神社宮司による神事が行われ、関係団体の代表者が神前に玉串を納めました。神事終了後は、井土川好高鏡石町交通安全協会会長が「関係各団体にご協力をいただきながら、交通事故の減少に努めていきたい」と挨拶をしました。